

**Mitteilung der Verwaltung
zur
Sitzung des Mobilitätsausschusses
am 21.01.2016**

Neu- und Ausbau der Radroute im Zuge der ehemaligen Bahntrasse Aachen-Jülich

Die Vorlage zum Tagesordnungspunkt „Neu- und Ausbau der Radroute im Zuge der ehemaligen Bahntrasse Aachen-Jülich“ befindet sich noch im Mitzeichnungsprozess und kann so den Mitgliedern des Mobilitätsausschusses nicht fristgerecht zur Beratung in der Sitzung am 21.01.2016 vorgelegt werden.

Daher weisen wir darauf hin, dass im Bereich des städtischen Grundstücks „Schwarzer Weg“ der Freischnitt der Trasse erfolgen wird, um eine exakte Vermessung durchführen zu können. Der Freischnitt soll bis Ende Februar 2016 abgeschlossen sein.

Die Genehmigung durch den Fachbereich Umwelt liegt vor.